

COMMUNIQUÉ
DE PRESSEL'ARCEP TOGO RENCONTRE SES HOMOLOGUES DE LA CÔTE D'IVOIRE
POUR DES ÉCHANGES ET UN PARTAGE D'EXPÉRIENCES

LOME, Togo, le 10 février 2025

L'Autorité de Régulation des Communications Électroniques et des Postes (ARCEP) a reçu **du 4 au 7 février 2025**, une délégation ivoirienne de haut niveau, pour **une rencontre d'échanges et de partage d'expériences**.

Au cours des travaux, l'ARCEP a partagé avec les premiers responsables de l'Autorité de Régulation des Télécommunications de la Côte d'Ivoire (ARTCI), sa vision de la régulation par la donnée et l'ensemble des solutions technologiques mises en place et qui ont fortement impacté le marché des communications électroniques au Togo au cours de ces quatre (4) dernières années, notamment en ce qui concerne l'extension de la couverture de service, l'amélioration significative de la qualité de services ainsi que la baisse progressive des prix.

Les échanges ont également porté sur le renforcement du cadre juridique et réglementaire organisant la régulation du marché en l'occurrence les principes de transparence sur les tarifs de détail, la régulation des tarifs de gros, l'actualisation de seuils des indicateurs de qualité de services.

Les échanges ont en outre porté sur la démarche qualité dans la gouvernance de l'ARCEP Togo, ayant abouti à la certification ISO 9001-2015 de son système de management.

Le point d'orgue de la visite de travail a été marqué par la **signature** le vendredi 7 février 2025 **d'un accord bilatéral de partenariat**, entre le Directeur Général de l'ARCEP Togo, Michel Yaovi GALLEY et le Directeur Général de l'ARTCI, Lakoun OUATTARA, avec la présence effective du **Ministre de la Transition Numérique et de la Digitalisation de la Côte d'Ivoire, Monsieur Kalil KONATÉ**.

Par cet accord, les deux institutions formalisent la mise en place d'un cadre permanent d'échanges et de partages d'expériences entre elles, dans le plus grand intérêt des deux États.

La délégation ivoirienne était composée du Ministre de la Transition Numérique et de la Digitalisation, du Président du Conseil de régulation de l'ARTCI, du Directeur général de l'ARTCI, du Directeur général de la Société Nationale de Développement Informatique (SNDI) et de leurs collaborateurs respectifs.

Le communiqué de presse peut être consulté sur :

<https://arcep.tg/wp-content/uploads/2025/02/CP20250210-rencontre-d-echanges-et-de-partages-mtnd-artci-sndi.pdf>

